

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Ziele Ihrer Organisation habe ich mit Interesse zur Kenntnis genommen. Im Rahmen der Ordnungspartnerschaft vor Ort und regelmäßiger Konsultation zwischen Stadt- und Kreisverwaltung identifizieren und analysieren wir regelmäßig Verkehrsgegebenheiten, die zu hohen Geschwindigkeiten und damit einhergehende Lärmbelastigungen für die Nachbarschaft zur Folge haben. Wo es geboten erscheint, regeln wir die Verkehrsverhältnisse zur Minderung überhöhter Geschwindigkeiten und zur Beseitigung von Gefahren- und Lärmquellen in eigener Zuständigkeit als untere Verkehrsbehörde. Immer dann, wenn erforderliche und geeignete Maßnahmen in der Entscheidungs- und Durchführungsverantwortung der Kreisverwaltung oder übergeordneter Straßenbaulautträger stehen, halten wir diese, insbesondere bei dem Bedürfnis nach Geschwindigkeitsmessungen, zur entsprechenden Maßnahmen an. Die Verkehrssicherheit sowie die Reduktion von überhöhten Geschwindigkeiten und vermeidbaren Emissionsquellen liegt im naturgemäßen Interesse einer Kommune und mir als engagiertem Bürgermeister daher besonders am Herzen. Sofern Ihnen aus der Arbeit Ihrer Initiative örtliche Gegebenheiten bekannt werden, die Anlass für mein Handeln als Bürgermeister bzw. der Stadtverwaltung als untere Verkehrsbehörde werden könnten, lassen Sie mich diese gerne wissen. Sie werden jederzeit auf ein offenes Ohr im Interesse Ihrer Ziele bei mir stoßen.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr

Claus Jacobi